

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portezoz
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9759

SUSCRIPCION
En la Isla, al mes. Ptas. 2.50
Resto de España 3.00
Estranjero, al año 50.00

MAHON, SABADO 24 DE JULIO DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 21

ANTE EL COMICIO DE MAÑANA

MAÑANA se celebra en Mahón el anunciado Congreso de los Sindicatos de Menorca adheridos a la Confederación Nacional del Trabajo.

Nos complace dicho comicio, toda vez que desde estas columnas se planteó reiteradamente la necesidad de su celebración para tratar como punto primordial uno de los — el 2.º — que componen el orden del día que mañana discutirán los delegados de los Sindicatos cenetistas de la isla, como portadores de la opinión y del sentir de los mismos. Esta cuestión es de una importancia vital para la organización confederal menorquina, cuya falta hace tiempo viene notándose con el máximo recrudecimiento. La idea de constituirse la organización menorquina en Comarcal que le permitiese una relación directa con los órganos peninsulares de la C. N. T. tiene su origen en los más antiguos Sindicatos — Alayor y Mahón — de nuestra isla. Esta posición mantuvo el Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón en el Congreso que la Confederación Regional del Trabajo de Baleares acababa de celebrar cuando se inició el movimiento fascista en Mallorca. Y si entonces ya se dejaba sentir esta necesidad, ¿cuál no será ahora su imperiosidad, estando deshecha la C. R. Balear y careciendo del preciso contacto con el grueso de nuestra gran central sindical, factor también preciso si queremos marchar, dentro las condiciones insulares al inicio con los demás Sindicatos de la España leal que hoy integran nuestra veterana central.

Otros puntos, como el 3.º, 4.º, 6.º y 7.º, son de trascendencia para nuestro movimiento, así como, por lo que respecta al 7.º — alianza con la U. G. T. —, para la clase obrera menorquina en general.

ORDEN DEL DIA

del Congreso que se celebrará en Mahón el día 25 del presente, por los Sindicatos de Menorca afectos a la C. N. T.

- 1.º Nombramiento de Mesa de Discusión y revisión de credenciales.
- 2.º Considerando las necesidades porque está atravesando la Organización Confederal en Menorca, ¿se cree conveniente crear en la Isla una Federación Comarcal de Sindicatos Unicos afectos a la C. N. T.?
 - a) ¿Cómo debe estar formado el Comité?
 - b) Residencia que debe tener.
- 3.º ¿Deben tomar parte en este Comité, delegaciones de las J. J. LL. y de la F. A. I.
- 4.º ¿Qué posición debe tomar la Organización Confederal Menorquina ante la guerra y la revolución que vivimos?
- 5.º Ante el problema de las incautaciones de las fincas rústicas y urbanas, ¿qué actitud deben tomar las Organizaciones de la C. N. T.?
- 6.º Manera de llevar a la práctica un activo y vasto plan de propaganda Confederal e ideológica en toda la Isla.
- 7.º ¿Se cree necesaria una más estrecha y real Alianza con la U. G. T. en Menorca?
 - a) Manera de llevarla a la práctica.
- 8.º Ruegos y preguntas.

La rapidez con que, dada la hora revolucionaria que vive el proletariado, se plantean los problemas ante nuestra organización y ante las que podemos llamar específicas — F. A. I. y J. J. LL. — del movimiento libertario, aconsejan — 3.º punto del orden del día del Congreso — una prudencial ligazón — nunca que una se convierta en trabazón para las otras —, ya que su condición de filialidad recíproca haría que un estrecho contacto entre ellas las dotara de la agilidad de decisión que los momentos actuales exigen.

Tema de gran interés para cuanto concierne a la guerra y a la revolución, es el de la alianza con las asociaciones afectas en Menorca a la U. G. T. Es evidente que, aunque U. G. T. y C. N. T. en nuestra isla no están frente a frente, los trabajadores anhelan la unión de ambas organizaciones con fuertes lazos ya que la finalidad de ambas lo permite y las circunstancias lo aconsejan. Refiriéndonos al efecto que en el orden moral produciría tal decisión, opinamos que ello sería el mejor punto de partida para apartar al pueblo trabajador menorquín de esta postura, si no comodona ante la guerra y la obra revolucionaria, un tanto alejada de la cruda realidad que vive nuestra España.

En espera de las decisiones que los representantes de los Sindicatos de la C. N. T. en Menorca adopten en el comicio de mañana, recomendamos a dichos compañeros ecuanimidad en sus deliberaciones, así como deseámosles acierto en bien de la organización confederal.

● INFORMACION RADIOTELEGRAFICA ●

Los facciosos han perdido varios miles de hombres en sus intensos fracasos de reconquistar las posiciones perdidas en la última ofensiva leal.

Si fracasa la próxima reunión del Comité de No Intervención, Inglaterra se retirará de dicho organismo
La prensa alemana ataca violentamente a Francia

Frete Centro Impresión del día

Después de cerca de dos semanas de empeñadísimos combates en las estribaciones de la Sierra, en las que nuestras tropas después de alcanzar importantes objetivos han rechazado decisivamente los desesperados ataques del enemigo, la jornada de ayer pasó en compas de espera y de relativo descanso para los combatientes, después de la febril actividad de los días pasados. No es que la calma fuera completa, ni mucho menos, ayer también se combatió y en algunos momentos con extraordinaria violencia, pero el diapason de la lucha bajó bastante. El ejército faccioso parece estar convencido ya de que todos sus esfuerzos para recobrar el terreno son inútiles. El convencimiento de su impotencia y las durísimas pérdidas sufridas estos últimos días, según cálculos más de cinco mil bajas, les han impuesto la prueba de forzoso descanso, que ellos han celebrado bombardeando criminalmente las calles de Madrid y dando una prueba más de su cobardía, ferocidad e impotencia.

Donde ha continuado la lucha ha sido en los alrededores de la Cota 660, situada a unos kilómetros de Villanueva de la Cañada contra la cual han desencadenado varios ataques las tropas rebeldes. Dicha Cota, que fué evacuada por nuestras fuerzas anteayer, continúa siendo «tierra de nadie», habiendo fracasado los embates de los facciosos, que sólo han logrado perder un gran número de hombres.

En los restantes frentes del Centro la calma ha sido también relativa, turbándose la tranquilidad en los sectores próximos a Madrid, por el cañoneo que como hemos dicho han realizado las baterías facciosas contra Madrid.

Partes oficiales de los frentes de guerra

(Facilitados por la oficina de información del Ministerio de Defensa).

Madrid 23 de julio, a las 24 horas.

Centro

Todos los informes coinciden en apreciar que el enemigo ha sufrido un gran número de bajas, en las operaciones llevadas a cabo estos últimos días. Algunas de sus unidades han perdido la mitad de sus efectivos.

En el espolón sobre el río Perales ocupado ayer tarde por nuestras fuerzas en un vigoroso ataque, se encontraron 70 cadáveres enemigos todos ellos con armamento.

El enemigo tras una intensa preparación artillera presionó sobre nuestras posiciones de la orilla del río Guadarrama, sufriendo a su vez enérgicos contraataques de nuestras fuerzas, que hicieron fracasar todos los intentos del enemigo.

Anoche y esta madrugada las baterías facciosas han cañoneado las calles de Madrid, sin perseguir objetivo militar alguno, causando algunas víctimas entre la población civil.

Hoy ha habido actividad artillera en los frentes de la Sierra.

Aragón

En Teruel, ligeros tiroteos, sin consecuencias por nuestra parte.

Andalucía

Desde Cabeza Mesada, una concentración enemiga, llevó a cabo un ataque nocturno contra nuestras posiciones, siendo violentamente rechazado.

De los restantes frentes, no se han recibido novedades dignas de mención.

Parte oficial de Marina y Aire

Madrid 23 a las 24 horas.

Resumen de los servicios realizados por nuestros aparatos en el día de hoy

A primeras horas de la mañana fué bombardeado un aeródromo enemigo en Calzada de Oropesa.

A las 8.50, se bombardeó un aeródromo faccioso establecido en la margen derecha del río Alberche, donde había seis aviones facciosos que quedaron completamente destruidos.

A las 9.10, se bombardeó el aeródromo de Avila, del que despegaron tres cazas facciosos, que no lograron evitar el bombardeo.

A las 9.45, se batieron unas concentraciones de fuerzas enemigas observadas en las proximidades de Fuenlabrada.

A las 10, se bombardeó la estación de Mérida en la que se causaron importantes daños, así como en las edificaciones anejas.

A las 10.17, fueron bombardeados distintos objetivos militares de los alrededores de Cáceres.

A las 19.10, se bombardeó la estación de Almazán de Talavera, y por último a la misma hora el aeródromo de Escalona donde había varios aviones, y el de Almorox, donde se observaron seis grandes aviones de bombardeo, averiándose a varios de ellos.

Todos nuestros aparatos regresaron sin novedad a sus respectivas bases.

NOTICIAS DEL EXTRANJERO

El próximo viernes se reúne de nuevo el Comité de No Intervención
Tres tesis ante el Comité de Londres

La U. R. S. S. mantiene enérgicamente su actitud

París. — Tres tesis se agitan e intentan predominar en Londres, donde M. Eden, trata de conciliar los puntos de vista de las diferentes potencias:

1.ª Tesis (germano italiana): Reconocimiento primeramente de la beligerancia a Franco; no tratar hasta que ello se haya efectuado, de la retirada de voluntarios.

2.ª Tesis (franco británica): Reconocimiento de la beligerancia a Franco y estudio al mismo tiempo de la retirada de voluntarios.

3.ª Tesis (soviética): Retirada de los voluntarios extranjeros y no estudiar el reconocimiento de la beligerancia, hasta que dicha retirada se haya llevado a efecto.

Es para facilitar la tarea a M. Eden por lo que Francia ha accedido sin ningún entusiasmo empero a tomar por base de discusión el proyecto británico, ya que este parece haber hecho más caso a las alegaciones de Berlín y Roma, que a las de París.

Inglaterra ha anunciado que si fracasa la próxima reunión se retirará del Comité de No Intervención

Londres. — Se cree que la reunión que el viernes celebrará el Comité de No Intervención, será la última tentativa para circunscribir el conflicto español por medio de un acuerdo internacional.

Inglaterra, ha anunciado que si la próxima reunión fracasa, retirará sus representantes del Comité, desentendiéndose del conflicto español.

La prensa alemana ataca violentamente a Francia, a la que acusa de haber enviado algunos contingentes de tropas regulares a España

Londres. — Ha causado sensación la campaña comenzada por la prensa alemana, que acusa a Francia de haber violado sistemáticamente sus compromisos de no intervenir en la guerra de España.

La primera de dichas informaciones asegura que continuamente son enviados a España aviones rusos, que entran en los territorios del Gobier-

no de Valencia, pasando por El Havre y París, con el consentimiento del Gobierno francés.

La segunda información es una noticia publicada en primera página por el «Voelksche Beobachter», órgano oficial del partido «nazista», según la cual 800 soldados y 30 oficiales de la legión extranjera francesa han sido enviados ya a España.

Esta campaña, se interpreta como un intento de apoyo de los esfuerzos que Italia y Alemania realizarán para hacer triunfar sus puntos de vista en la próxima reunión del Comité de No Intervención.

Los círculos parisinos y londinenses remarcan que desde el comienzo de la guerra de España, es la primera vez que se acusa directamente de intervención al ejército francés.

El diario berlinés «Boersen Zeitung» pide cual será la actitud de las autoridades francesas y del Gobierno inglés, ante esta supuesta flagrante violación del pacto de No Intervención.

Hoy se reúne el sub. Comité técnico del Comité de No Intervención

Londres.—El sub Comité técnico encargado de estudiar el proyecto de control de los puertos españoles por observadores terrestres, se reunirá mañana (hoy) a las once en el Foreign Office.

Franco amenaza

Si Inglaterra no reconoce el derecho de beligerancia a Franco, éste expulsará de la España rebelde a todos los súbditos británicos

Gibraltar.—Una alta personalidad de los rebeldes españoles ha declarado al corresponsal de la agencia España, que todos los ciudadanos británicos serán expulsados del territorio rebelde por el general Franco, si la Gran Bretaña rehúsa el reconocimiento de sus derechos de beligerante.

Medidas análogas serán tomadas por el general Franco con respecto a los ciudadanos de todos los países, cuyos Gobiernos rehúsen aceptar la demanda de los facciosos de concederles beligerancia.

Los italianos controlan y fortifican las Baleares

Londres.—El corresponsal del «Daily Express», en Gibraltar, anuncia que ha obtenido datos verídicos y precisos de la ocupación y fortificación de las islas Baleares por los italianos.

En la isla de Mallorca, afirma el periodista, 600 oficiales y soldados italianos, muchos de ellos aviadores, han tomado por entero el control militar, naval y aéreo de la isla e instruyen actualmente un ejército reclutado entre la población de Mallorca, de alrededor de unos 20 mil hombres.

En Mallorca e Ibiza, los oficiales de ingenieros del ejército italiano han hecho instalar diferentes baterías costeras y numerosos cañones anti-aéreos.

En el curso de estas tres últimas semanas, a pesar de los acuerdos de la No Intervención, bombas, cañones anti-aéreos y aviones de combate han sido desembarcados en Palma. Se han construido o perfeccionado tres aeródromos, dos próximos a Palma y uno en el interior de la isla.

Al norte de Mallorca una base para hidroaviones y submarinos ha sido establecida en la bahía de Pollensa, distante 40 millas de la isla de Menorca que pertenece a los gubernamentales y donde la Base Naval y fortificaciones fueron acabadas de construir y mejorar poco antes de estallar la insurrección fascista.

Se confirma la instalación de cañones alemanes e italianos alrededor de Gibraltar

Londres.—La agencia Reuter, publica el telegrama siguiente de Gibraltar:

«Los nuevos detalles de la instalación de cañones de fabricación extranjera, la mayor parte alemanes e italianos, en la costa española de los alrededores de Gibraltar son el tema principal de las conversaciones en la zona británica.

Los observadores bien informados declaran que un buen número de dichos cañones han sido montados entre Algeciras y Tarifa, es decir, mirando el Estrecho, y entre San Roque y La Línea, dirigidos hacia Málaga. Algunos son del tipo Howitzer del calibre de 125 mm.; los restantes son de más grande calibre.

Personas dignas de crédito llegadas de Algeciras y de Tarifa han observado, con la ayuda de prismáticos, con todo detalle, las fortificaciones construidas cerca de Pelayo Hetares y de la Punta del Camero, así como numerosas baterías anti-aéreas cuyas bases son como pequeños fortines construidos con cemento armado.

Técnicos y representantes de trusts alemanes han salido para Bilbao

Hamburgo.—Numerosos técnicos y especialistas militares y varios representantes de grandes trusts salieron de este puerto el día 15 del mes actual, a bordo del vapor «Portos» con rumbo a Bilbao.

Las compañías marítimas «Aldenbur-Portegel» de Hamburgo, en colaboración con la «Hansa» han restablecido los transportes marítimos entre los puertos alemanes y Bilbao.

Pekín y Tokio respaldan por ahora el acuerdo

No obstante chinos y japoneses continúan concentrando tropas en China del Norte

Pekín.—Habiéndose retirado las tropas chinas de la región del Wan

pig y habiéndose replegado los japoneses hacia las posiciones de Faug Tai, ha mejorado bastante la situación general.

El general Luag Chek Yuau, presidente del Consejo político del Gobierno de Nankín la conclusión del acuerdo del 19 del mes actual, aunque hasta ahora no le ha enviado el texto de esta convención.

Todas las tropas de Nankín en pie de guerra

Nankín.—La Comisión militar de Nankín, ha sido convocada con motivo del regreso a la capital del mariscal Tchang Kai Chek, generalísimo de los ejércitos chinos.

En el curso de esta reunión, se ha decidido activar los preparativos militares, consultar la situación actual con los Gobiernos de la Gran Bretaña, Estados Unidos y la U. R. S. S. por medio de sus embajadores en China, y de poner en pie de guerra a todas las tropas chinas.

El mariscal Tchang Kai Chek ha ordenado al general Chang Chen, que avance hacia el Norte a la cabeza de 60 mil hombres.

350 aviones chinos concentrados en el Chansi

Tien-Tsin.—Siete aviones de bombardeo pertenecientes al Gobierno de Nankín, ha llegado a Tsing Chou en el Chantung el 20 de julio, así como una docena de cañones anti-aéreos. Una base aérea ha sido establecida en Tai Juau, capital de la provincia de Chansi; han llegado así mismo unos 20 aviones de guerra

Dos divisiones de tropas gubernamentales chinas han llegado a la provincia del Chansi.

Un mensaje japonés de Nankín afirma que 350 aviones militares chinos entre ellos varias escuadrillas de gran bombardeo, han sido concentrados en Lapang y Haushow.

Los chinos rodean la concesión japonesa de Hankéou

Hankéou.—La concesión japone-

sa ha sido completamente rodeada por tropas chinas cuyo número aumenta sin cesar.

Los japoneses detienen y ejecutan a un general chino

Tien-Tsin.—El general chino Tsai Chan Young ha sido detenido y ejecutado por orden de las autoridades japonesas que continúan concentrando tropas en el Norte de China.

Material de guerra alemán destinado a España

Magdeburgó.—Actualmente se están preparando importantes envíos de fusiles, de lanza-minas y de municiones con destino a la España rebelde.

Todas las fábricas de armas y municiones de Alemania Central y Thuringia, han recibido la orden de preparar tales envíos por vía marítima.

Dos fábricas de armas de Berlín han recibido la orden de preparar el envío por mar de cañones de gran calibre y de cañones anti-aéreos.

El naviero alemán M. Ott, es quien ha negociado tales envíos con Franco. Ott es uno de los concesionarios de la explotación de las minas del Marruecos español.

El autor del robo de un vagón de pólvora en beneficio de los gubernamentales españoles ha sido condenado

Toulouse.—El Tribunal correccional ha visto la causa instruida con motivo del robo de un vagón de pólvora a beneficio de los gubernamentales españoles.

El autor Oliveras ha sido condenado a 6 meses de detención.

La compañía del Mediodía ha obtenido 170 mil francos de indemnización.

Se ha reunido el Comité central del Partido Comunista francés

Montreuil.—Se ha reunido en esta ciudad el Comité Central del Partido Comunista francés.

Asistió a las sesiones el ex ministro español señor Alvarez del Vayo.

Casino del Consey

Se convoca Junta General ordinaria, para el domingo día 25 del actual, a las once de la mañana, para proceder a la elección de la Junta Directiva, según previeae el Reglamento vigente.

Mahón 20 de julio de 1937.

El Secretario.

C. N. T. A. I. T.

Sección de Música

Se convoca a todos los socios de esta Sección para el lunes día 26 en el local de la U. G. T. para tratar asuntos de gran interés.

Se espera no faltareis.

LA JUNTA

Casino del Consey

LOCAL SOCIALIZADO

SABADO. Noche a las 10
DOMINGO. A las 4, 7 y a las 10 noche
MARTES. Tarde a las 7

Grandioso programa de cine

- 1.º EL CLUB DE LOS TRANQUILOS. Cómica musical.
- 2.º EL CRUCERO POTEMKIN. Epopeya de la Revolución Rusa.
- 3.º La emocionante película americana

CARA A

interpretada por Ken Maynard y su caballo Tarzán

Teatro Principal

(EMPRESA COLECTIVA SOCIALIZADA)

TELEFONOS: Taguilla 140, Empresa 92

SABADO a las 10 noche.
DOMINGO a las 4, a las 7 y a las 10
LUNES a las 10 noche

GRANDIOSO PROGRAMA DE CINE

Dos películas dialogadas en español

20000 años en Sing-Sing

por Spencer Tracy y Bette Davis

LA MUNDANA

por Kay Francis y George Brent

Veán este colosal programa y pasarán unas horas agradables

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

Leche, huevos y carne de gallina, para niños de pecho y enfermos

La escasez de huevos, leche y gallinas que dificultan, por no decir imposibilitan, en los actuales momentos, el abastecimiento del mercado de esta ciudad, ha obligado a la Comisión Central de Abastecimientos de Menorca, a adoptar las medidas que estimó conducentes para que dichas sustancias alimenticias puedan facilitarse a niños de pecho y personas enfermas.

Esta Presidencia, secundando tan pausable disposición, hace público que para adquirir alguna de dichas sustancias se precisa la presentación del correspondiente certificado expedido por el Médico titular Inspector Municipal de Sanidad, que estará de guardia al objeto de practicar el examen del paciente, durante las horas de la mañana en el Departamento que se designe de la Casa de Salud de esta ciudad, con cuyo documento se solicitará el correspondiente vale del Comité de Enlace. Sólo quedan dispensados de acudir al examen de la Casa de Salud, aquellas personas enfermas que guarden cama y tenga el médico titular precisión de examinarlas en su propio domicilio del paciente.

Además de los timbres del Estado correspondientes, devengarán las personas pudientes los honorarios respectivos.

Quedan desde el lunes próximo anulados todos cuantos permisos de provisión de las mentadas sustancias alimenticias haya expedido la Autoridad Municipal, así como los certificados médicos.

Mahón, 22 de julio de 1937.

El Presidente, A. Gomila

Ayuntamiento de Mahón

Arbitrios municipales

Habiendo terminado el primer y segundo plazo que se concedió a los vecinos de esta ciudad, que se ausentaron accidentalmente de la misma, para que hiciesen efectivo el pago de las cuotas que les fueron señaladas, se les avisa que se les concede un nuevo plazo que terminará el día 15 del próximo mes de agosto, para que puedan hacerlas efectivas. Transcurrido dicho plazo, se les exigirá el pago de sus débitos, con arreglo al procedimiento de apremio.

Mahón 22 de julio de 1937.

El Alcalde, A. Gomila.

C. N. T. U. G. T.

La Sección de Albañiles y Peones del Sindicato Unico de Trabajadores (C. N. T.), la Sociedad de Albañiles y Similares «La Unión» y la de obreros de las Obras del Estado (ambas de la U. G. T.), convocan a sus afiliados a la asamblea general extraordinaria que el lunes, día 26, a las seis y media de la tarde se celebrará en el local del Sindicato Unico, calle Durruti 15.

Se encarece la asistencia de todos los afiliados por deberse tratar asuntos de gran interés.

Las Juntas.

Banco de Menorca

Habiéndose extraviado el resguardo de IMPOSICION A PLAZO FIJO número 108 expedido por la Su cursal de este Banco en Ciudadela, en 15 de enero de 1936 de pesetas 1.500 a favor de don M. Ll. C se hace público el extravío de referencia declarando la caducidad de aquel a fin de poder expedir al interesado el duplicado que solicita transcurrido que sea el plazo de treinta días a contar desde la primera inserción de este anuncio.

Mahón 23 de julio de 1937

Por el Banco de Menorca.—El Gerente, C. Hernández.

Comandancia Militar de Mahón

Comisión Central de Abastecimientos de Menorca

Sesión del día 14 de julio de 1937

En la Plaza de Mahón a los catorce días del mes de julio de mil novecientos treinta y siete, previa citación al efecto se reunió en el despacho del señor Coronel Jefe de la Base Naval de Mahón, la Comisión Central de Abastecimientos de Menorca, y una vez constituida, se acordaron los siguientes extremos:

1.º Aprobar el dictamen de la Ponencia nombrada en la sesión anterior, referente al cebado de cerdos teniendo en cuenta las múltiples ventajas que reportará a toda la isla el disponer de cantidad suficiente de cerdos cebados, acuerda que todos los que tengan cerdos que deseen cebar, acudan a los Ayuntamientos respectivos donde les será entregada por el mismo una tarjeta de alimentación, con la cual podrán obtener de la Junta de Abastos respectiva el alimento en cantidad suficiente para dicho fin; debiendo estimularse por todos los Ayuntamientos, así como por las Juntas de Abastos el cebado de los cerdos a cuyo fin esta Comisión de Abastecimiento, importará con toda urgencia la cantidad necesaria, una vez conocida por los Ayuntamientos, las demandas solicitadas por los que deseen efectuar el cebado.

Para cumplimentar lo anteriormente expuesto antes de fin del presente mes, habrán enviado todos los Ayuntamientos a la Comisión Central de Abastecimiento nota numérica total de las demandas presentadas.

2.º Que habiendo llegado a conocimiento de esta Comisión que el Ministro de Agricultura dictará normas sobre precios y mercado de cereales, se deja en suspenso la fijación de los precios a los mismos, pero como quiera que urge el conocimiento de ellos por estar los campesinos de la isla entregando dichos artículos, se acordó que el Coronel Jefe de la Base Naval de Mahón, dirija un telegrama al citado Ministro solicitando manifieste por telégrafo precios de cebada, trigo, avena y habas han de regir.

3.º Comunicar a la Aduana de esta ciudad que a partir de este momento, queda prohibida la exportación fuera de la isla de envases para cereales como son los sacos.

4.º Dada la escasez de leche que actualmente se deja sentir, se dispone que quede suprimida la venta de dicho artículo en cafés y bares.

5.º Debido a la escasez de harina que estamos pasando, se ordena a las autoridades que por todos los procedimientos incluso empleando mujeres, se intensifiquen las operaciones de trillado y limpieza del trigo para tenerlo en condiciones de mularlo rápidamente. A tal fin las autoridades municipales publicarán los correspondientes bandos ordenando el cumplimiento de esta disposición.

6.º Se recuerda a las Juntas de Abastos que todos los certificados médicos enviados a las mismas tienen que ir debidamente reintegrados conforme dispone la ley.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levantó la sesión firmando a continuación todos los concurrentes.

Es copia: El Mayor de Intendencia Secretario —V.º B.º— El Jefe Base Naval Mahón,

José Brandaris.

URGENTE

Alquilo casa pequeña, preferible con jardín cualquier sitio Mahón, para consultorio médico. Daria enseñanza para enfermero o enfermera gratuitamente a familiar de la casa, y sueldo si me ayuda.

Razón: En esta imprenta.

Tipografía Mahonesa, Fermín Galán, 21